
COPIA 

Deliberazione N. 25 
in data 01-10-13 
Prot. 

 
COMUNE DI VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO 

PROVINCIA DI PADOVA 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Adunanza: Ordinaria di Prima convocazione seduta Pubblica 
 
OGGETTO: PRESENTAZIONE AL CONSIGLIO DELLE LINEE PROGRAMMATICHE 

RELATIVE ALLE AZIONI E AI PROGETTI DA REALIZZARE NEL CORSO 
DEL MANDATO ANNI    2013/2018 

 
 L'anno  duemilatredici addi'  uno del mese di ottobre alle ore 20:50 nella 
Residenza Municipale, con inviti diramati in data utile si è riunito il Consiglio 
Comunale. 
Alla trattazione dell’argomento risultano: 

Verbale letto, approvato e sottoscritto. 
 

IL PRESIDENTE 
F.to BOTTARO CRISTIAN 

 
P    BOTTARO CRISTIAN P    GAIANI SARAH   

P    ANCILOTTO FILIPPO P    CARRARO EMANUELA  

P    PAGETTA ELENA P    CACCIN LUCIO  

P    BOSCHELLO NICOLA P    CONTIN MICHELA  

P    CONTE MICHELE P    MARFIA RINA   

P    CARRARO FEDERICA       

   
Partecipa alla seduta CELEGHIN DOTT.SSA NADIA SEGRETARIO 
COMUNALE. 
Il Sig. BOTTARO CRISTIAN nella sua qualita' di SINDACO assume la 
presidenza e, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta, e 
designa a scrutatori i Consiglieri: 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.to CELEGHIN DOTT.SSA NADIA 

                    
 

 BOSCHELLO NICOLA 
 CONTE MICHELE 
 MARFIA RINA 

 

 

•   Da trasmettere alla Prefettura  

 

 

 n.   807. Reg. Pubbl. 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
(art 124 T.U. Enti Locali  D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267) 

 

 
Certifico io sottoscritto Segretario Comunale su 
conforme dichiarazione del Messo che copia del 
presente verbale viene pubblicata dal 

Dichiaro che la presente delibera viene pubblicata all’albo on line dal 21-11-
2013. ove rimarrà esposta  per 15 giorni consecutivi. 
 
Addì 21-11-2013 

 
 IL MESSO COMUNALE 
 
  F.to            Martignon Paolo 

giorno 21-11-2013 
all’albo on line ove rimarrà esposta per 15 giorni 
consecutivi. 
 
Addì .21-11-2013 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.to CELEGHIN DOTT.SSA NADIA 
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OGGETTO:  Presentazione al Consiglio delle linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da 

realizzare nel corso del mandato anni  2013/2018. 

 

 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE  

Premesso che nelle giornate del 26 e 27 maggio 2013 si è svolta la consultazione elettorale per il rinnovo del 

Consiglio Comunale e per l'elezione del Sindaco; 

Dato atto che per il periodo 2013/2018  è  risultato eletto alla carica di Sindaco il dott. Cristian Bottaro;  

Vista la propria deliberazione n. 16 del 14.06.2013 con la quale si è proceduto alla convalida dei consiglieri 

eletti; 

Visto il Decreto sindacale n. 6 del 03.06.2013 con la quale è  stata nominata la Giunta Comunale; 

Visto l'art. 46, comma 3, del D.Lgs. 18-8-2000, n. 267 per effetto del quale, entro il termine fissato dallo 

statuto comunale, il Sindaco, sentita la Giunta,  presenta al Consiglio le linee programmatiche di governo; 

Visto l'art. 15,  comma 6,  dello statuto comunale che fissa in centoventi giorni il termine per la 

presentazione al Consiglio del predetto documento programmatico, sentita la Giunta; 

Viste le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del mandato anni 

2013/2018, così come riportate nel documento allegato sub “A” al presente atto; 

Preso atto che la Giunta Comunale è  stata sentita in merito nella seduta del 25.09.2013; 

Sentita la presentazione del Sindaco che dà lettura del documento in parola; 

 

P R E N D E  A T T O 

 

della presentazione delle linee programmatiche di governo anni  2013/2018 come da documento allegato sub 

“A”, che fa parte integrante del presente provvedimento. 

 

D A’  A T T O 

 

che la presente deliberazione è soggetta a pubblicazione per obbligo di trasparenza, ai sensi dell’art. 13, 

comma 1, lett. a) del D.Lgs. 14.03.2013, n. 33; 

 
D I S P O N E 

 
la  pubblicazione  delle linee di indirizzo nel Sito internet di questo Comune. 
 

* * * * * * 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
D I S C U S S I O N E 
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Il Sindaco Bottaro Cristian apre la discussione precisando che le linee  programmatiche presentate 
riportano sostanzialmente  il programma elettorale della lista, pur nella difficoltà del periodo. 
Sottolinea che alcuni obiettivi sono già stati perseguiti, come la riduzione della spesa per gli 
amministratori,  per gli  altri c’è l’impegno di portarli avanti nei cinque anni a disposizione. 
 
Il Consigliere Contin Michela conviene che l’Amministrazione  ha cinque anni di tempo davanti a 
sè ma vuole capire alcune cose, ad esempio, sulla promessa  di non aumentare le tasse. Trova una 
discrepanza tra  l’annuncio elettorale  e i risultati espressi dato che è già stato  applicato l’aumento  
dell’addizionale IRPEF. 
Evidenzia che il bilancio di previsione proposto  prevede  tagli per le scuole e gli asili,  si augura  
comunque che si possa mantenere quanto già messo a disposizione finora. 
Per quanto riguarda gli anziani – Club Tre -  leggendo il giornale, vede  notizie  emblematiche. 
Continua, sottolineando che, nelle Linee programmatiche, vengono dette delle cose che  poi non 
vengono fatte . Manifesta, quindi, la sua disapprovazione anche se riconosce che lo Stato  finora 
non ha fatto altro che tagliare risorse ai Comuni.  
Richiama la deliberazione di Consiglio Comunale di approvazione del conto consuntivo, la  n. 9 del 
09.04.2013, ed in particolare l’intervento del Consigliere Caccin Lucio, di cui dà lettura,  
sottolineando che l’entità dell’avanzo ha permesso di estinguere un  mutuo. Sottolinea questo 
passaggio  rispetto alle affermazioni  messe  in giro  che imputano alla passata amministrazione uno 
strascico di debiti. 
Termina citando quanto letto nella relazione di inizio mandato a pagina n. 7 dove si dice che viene 
rispettato il vincolo dell’indebitamento. 
 
Il Sindaco fa presente che si sta andando fuori dall’ argomento in esame. 
 
Il Consigliere Contin Michela evidenzia le sue perplessità. 
 
Il Consigliere Marfia Rina  si aspetta che le linee programmatiche vadano rispettate. 
 
Il Consigliere Caccin Lucio segnala che ci sono delle contraddizioni tra quanto proclamato e 
quanto si va a fare. Ricorda le iniziative assunte dalla   scorsa amministrazione quali le azioni per 
rendere possibile la creazione di un asilo nido, la realizzazione di uno sportello INPS per gli anziani 
fatto ancora da Rina Marfia ed altro.  
Sostiene che per  gli anziani non è il caso di introdurre troppi cambiamenti, la convenzione che c’è 
va rispettata perché i servizi resi sono davvero importanti. Ricorda che il sindaco è andato a trovare 
gli anziani che sono andati ai soggiorni  marini e puntualizza che, in caso di modifiche della 
convenzione, bisogna tornare in consiglio 
Annovera altri interventi promossi dalla  scorsa amministrazione come il supporto informatico del  
Centro  P3@,  l’UTAP, sorto grazie all’impegno dei medici ma con l’intervento essenziale di Silvia 
Fattore e il P.A.T.I.  che è stato votato anche dall’attuale sindaco. 
 
Conclude, sottolineando  che dalle Linee programmatiche si sarebbe aspettato qualcosa di più. 
 
Il Sindaco replica al commento giornalistico sul  Club Tre annunciando una riunione 
sull’argomento per lunedì’ 7 ottobre 2013, in quella sede, precisa, verrà spiegata la questione  in 
modo dettagliato.  
Per quanto riguarda il problema dell’indebitamento,  ricorda che sono state dedicate più serate al 
bilancio dove sono state  fornite le opportune spiegazioni,  senza polemizzare. 
Assicura che, se ci sarà la possibilità economica,  sarà implementata  la  collaborazione con il 
Comitato Mussolini. 
In riferimento alla chiusura del mutuo fa presente che è stata una scelta di questa amministrazione. 
Il Sindaco ha successivamente spiegato che non è vero che sono stati tagliati i contributi ordinari 
agli asili e alle scuole. Ha, infatti, evidenziato che raffrontando il bilancio di previsione 2012 con 
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quello 2013, l’importo è uguale, sebbene nel 2012 il Comune avesse maggiori risorse  rispetto al 
2013. 
Spiega che si è ritenuto di presentare le linee programmatiche conformemente  al programma  
elettorale tenuto conto che non si conoscevano le difficoltà finanziarie che si andavano prospettando 
e che si sono rilevate  notevolissime. 
 In ogni caso queste linee programmatiche si riferiscono ai cinque di governo mentre la nuova 
amministrazione è insediata da appena tre mesi. 
Fa, comunque, notare che il bilancio di previsione viene approvato in questa seduta quando invece 
si sarebbe dovuto approvarlo  alla fine del 2012. E’ un bilancio relativo ad un periodo limitato, la 
nuova amministrazione si è insediata senza bilancio e farlo pareggiare è  stato il primo obiettivo. 
Davanti ai tagli, però, non si è potuto fare diversamente;  con 440.000,00 euro in meno, 
l’Amministrazione,  nelle altre voci di bilancio, è riuscita a mantenere quanto già dato in 
precedenza. 
 
Il Consigliere Marfia Rina  fa  un’esortazione: “La nostra ULSS 15 ha già fatto le schede di 
programma, io mi auguro  che vi diate  molto da fare visto il numero di posti letto per cardiologia 
previsti e  per impegnarvi che i “codici rossi” possano andare  a Padova, per salvare i cittadini. I 
tagli operati sono inaccettabili”. 
 
Il Sindaco  conclude spiegando che, proprio sulla scorta di quanto appena detto, ci teneva ad avere 
un assessore  competente per le questioni socio-assistenziali ed è per questo che il referato è stato 
conferito all’assessore   Pagetta; assicura il suo impegno sulla questione sollevata dal consigliere 
Marfia. 
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________________________________________________________________________________________________ 
 
PER COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE 
 
Lì, ................................................. ............................................................ 
 
 
 

 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il …………………………………………………………… ai sensi 
dell’art. 134, comma 3, T.U. Enti Locali D.lgs. 18 agosto 2001 n. 267. 
 
Villanova di CSP, …………………………….  
                                                                                                                        IL SEGRETARIO GENERALE 
 
 
 
Il presente documento è la copia informatica di un documento originale analogico; la conformità della copia 
digitale all’originale analogico (cartaceo) è attestata con l’apposizione della firma digitale di un funzionario 
dell’Ente (art. 22 D.Lgs. 7/3/2005 n. 82). 
 


